Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 220 m2
Référence 84682288
Prix Prix NC

Valbonne
Maison a louer (06560)

www.maisonsetappartements.fr
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Location saisonniere ou a l'annee - cette charmante maison provengale est
parfaitement situé a proximité du village pittoresque de valbonne, dans un petit
domaine fermé bénéficiant d'une belle vue Dégagé et verdoyante. Son intérieur
chaleureux et confortable a une atmosphere provencale et offre 4 chambres, un
salon double accueillant avec de hauts plafonds, une belle cheminé et de grandes
fenétres donnant sur le jardin et la piscine. Parfait pour les vacances ou la vie a

I'anné. Acces facile a I'école de mougins, CIV et sophia antipolis.

Summer rental or yearly rental - this charming provengal home is perfectly situated

close picturesque village of valbonne, in a small, gated estate enjoys a lovely lush
green open view. It's warm and cozy interior has a provencal feel and offers 4
bedrooms and an inviting double living room with high ceilings, a beautiful fireplace
and large windows overlooking the garden and swimming pool. Perfect for holidays

or year-round living. Easy access to mougins school, ClV and sophia antipolis.

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES
85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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